



men, der ganz im Zeichen des Jubiläums in den Vereinsfarben gestaltet war. Abteilungsleiter Dr. Berthold Weber begrüßte die Gäste und gab einen Rückblick auf die Geschichte der

ten Tanzlehrers Klaus Lachmann. In den zurückliegenden 25 Jahren hat sich die Abteilung kontinuierlich entwickelt, und mit aktuell 120 Mitgliedern sind die Tänzer und Tänzerinnen eine

zu Seniorenangeboten reicht das vielfältige Angebot der Abteilung. Besonders dankte Dr. Sandforth den beiden engagierten Tanzlehrern Conny Frenzl-Zschörner und Oliver Zschörner, die als Übungsleiter die Angebote für die einzelnen Gruppen entwickeln und die Übungsstunden leiten.

Der Festball wurde durch ein Rahmenprogramm begleitet, in dem die einzelnen Tanzgruppen Vorführungen darboten. Die Jüngsten machten den Anfang mit der Gruppe „Tanzmäuse“, die die Besucher begeisterte. Die „Jazz Kids“ und die Hip-Hop-Gruppen zeigten ebenfalls einige Formationen aus ihrem Repertoire. Den Abschluss bildete die Linedance-Gruppe, die mit Darbietungen aus ihrem Programm überzeugend auftrat und viel Beifall erhielt. Natürlich blieb zwischen den Darbietungen genügend Zeit, um selber die Tanzfläche zu nutzen und ausgiebig zu tanzen.

Ein weiterer Höhepunkt waren Tanzvorführungen von Oli-



**Die Linedancer des MTV boten eine schwungvolle Einlage, die schon allein beim Zusehen mitriss.**

FOTOS: MTV 49

ver Zschörner und seiner Frau Alexa und Ralf Howaldt, ebenfalls Turniertänzer. Sowohl im Latein- als auch im Standardtanz boten die beiden Paare einen rasanten Einblick in die Welt des Tanzsports.

Der Festball traf mit seinem Programm und der Tanzmusik genau den Geschmack der Gäste, und so war bis weit nach Mitternacht die Tanzfläche gefüllt. Eine gelungene Veranstaltung, die zur Wiederholung animiert.



**Der Tanznachwuchs des Vereins ist hoch motiviert und bekam für seine Darbietungen verdientermaßen viel Beifall.**